



Die Gesellschaft

Werner Luft

wert ist. — Nun, und weiter? — Ja, eine Zeitlang ging es ja. Dann aber wurde er entlarvt, und zwar von sich selber. Ich hieb mir den Schwanz ab, und da schwand er hin infolge des Blutverlustes!

Zinnobers Anatomie.

Wie willst du einen Zinnober erklären?

Als eine Larve, eine zufällige Materialisation, einen unreifen Kraftkomplex ohne Selbst. In Quains Anatomie ist eine Leibesfrucht abgebildet, die ein Portät von Zinnober ist. Infolge seiner Hohlheit, die wie ein Schwamm aus lauter Löchern gemacht ist, kann er alle Formen annehmen und sich in alles saugen. Durch Post, Telephon, Telegraph und Eisenbahn setzt er sich in Verbindung mit allen positiven Geistern. Von denen holt er Strom, lebt ihr Leben telepathisch mit, liest aus der Entfernung ihre Gedanken. Eine Zeit lang haßte ich ihn, und da bekam er auf meinem Draht einige von meinen Gedanken. Aber er verstand sie nicht, sondern gab sie entstellt und verdummt aus. Als ich aber die Originale druckte, sagte man: Das hat Zinnober schon gesagt. Da schnitt ich den Draht durch, unterbrach die Verbindung, und siehe da, jetzt schwand er hin, konnte mehrere Jahre lang nichts